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REQUERIMENTO

    Encaminho o presente Requerimento, na forma Regimental, após manifestação do Colendo Plenário,
para que seja encaminhado expediente desta Casa de Leis ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal
de Corumbá, Sr. Marcelo Aguilar Iunes, para que, em união de esforços com a Secretaria/Fudação
responsável para que realize a instalação de pontos de ônibus feitos de contêineres em nossa cidade, assim
como já é realizado principalmente nas cidades do sul do país. Visando dar maior confordo aos munícipes
que utilizam o serviço de transporte coletivo urbano pois os referidos pontos de ônibus são refrigerados, o
que seria de grande valia para nossa cidade, que constantemente se encontra entre as 5 mais quentes do
país. Sendo os pontos de contêineres de fácil instalação, pois são entregues praticamente prontos para uso,
o que traria agilidade e economia dos recursos públicos.
É o que se requer.

  
SALA DAS SESSÕES, 30 de Novembro de 2020

  

Chicão Vianna
Vereador(a) - PSB
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